

Entre la Federación Empresarial Toledana y la Cámara de Oficios de Agen

Firmado un convenio para futuros contactos comerciales

El pasado día 13 se firmó en la ciudad francesa de Agen un convenio de colaboración comercial y empresarial entre la Federación Empresarial Toledana y la Cámara de Oficios de Lot-Et-Garonne. El intercambio continuado de aprendices, maestros y métodos de aprendizaje es el resultado del acuerdo firmado hace escasos días, lo que irá acompañado de la potenciación y el apoyo de todos los planes de actuación de las empresas de Toledo y Lot-Et-Garonne. De este modo, se podrán conseguir nuevos mercados, así como ampliar los ya existentes. Humberto Carrasco, secretario general de FEDETO, ha comentado a EL DIA DE TOLEDO los beneficios que se derivarán de la firma del convenio.

M.J.M. Aprendizaje en Francia

En base al recién firmado convenio de colaboración empresarial, la Federación Empresarial Toledana recibirá catorce aprendices franceses del sector agroalimentario y de la construcción para el próximo mes de marzo. Todo lo anterior tuvo su origen hace dos años, cuando la Federación Empresarial Toledana participó en una feria artesanal tras la cual se iniciaron los contactos con la Cámara de Oficios de Lot-Et-Garonne, homónima de la Federación Toledana. Esto, unido al hecho de que Agen es una ciudad «hermana» de Toledo, propició los encuentros entre el Ayuntamiento de nuestra ciudad y el ayuntamiento y los empresarios de Agen. El mes de Septiembre pasado, en el marco de una exposición artesanal celebrada en Agen, se llevaron a cabo contactos entre los empresarios toledanos y franceses, lo que ya llevó directamente a la visita institucional en la que se ha firmado el convenio de colaboración.

El pasado 30 de octubre, 14 aprendices toledanos del sector de hostelería, industrias cárnicas, panadería y bollería y comercio de alimentación, viajaron a Francia para realizar prácticas en diversas empresas de la zona. Regresaron el día 13 de noviembre y, según ha señalado Humberto Carrasco, «hay que resaltar que la experiencia de los aprendices ha sido positiva, han visto nuevas técnicas que desconocían y lo deseable sería que lo pusieran en práctica en sus localidades de origen». La estancia de los aprendices en Francia ha sido financiada en su totalidad por la Cámara de Oficios de Lot-Et-Garonne.

El secretario general de FEDETO ha indicado que la federación pretende que el Ayuntamiento de Toledo y la Diputación Provincial intervengan de alguna forma en la promoción empresarial y participen de una forma activa en el intercambio de aprendices que se está llevando a cabo. Así han recibido ya promesas del teniente de alcalde toledano, Angel Rosa, al



Fachada de la Federación Empresarial Toledana. Foto: J.L. Pérez

respecto. En el mes de marzo del próximo año, entre 14 o 15 aprendices franceses acompañados de profesores, llegarán a Toledo para recibir formación en centros de Formación Profesional, así como en diferentes empresas toledanas.

Los aprendices franceses que vendrán a Toledo pertenecen a los sectores agroalimentario y de la construcción. Para esto, Angel Rosa ha ofrecido la Escuela-Taller de Restauración de Toledo, centro en el que los alumnos franceses recibirán la correspondiente

formación. A la larga se pretende que estos intercambios puedan llevar al establecimiento de contactos comerciales, lo que supondría un beneficio para las empresas toledanas. En la feria de Burdeos, que se celebrará el próximo mes de mayo, las empresas toledanas y castellanomanchegas podrán disponer gratuitamente de un stand de 400 metros cuadrados en el que exponer sus productos o maquinarias de nuevas tecnologías, lo que constituye un logro de la Federación Empresarial Toledana.

la mañana de ayer, en Toledo

Constituido formalmente el Consejo Federal de la FMPC—M

J.L.

ayer, martes, tenía lugar la titución formal del Consejo Federal de la Federación de Municipios y Provincias de Castilla-La Mancha (FMPC—M). Elegido en la II Asamblea General del pasado mes de septiembre, celebrada en Albacete, el acto de constitución, abarcó diversos asuntos que conaban el orden del día, previamente estudiados por el Comité Ejecutivo de la misma Federación. Entre los puntos tratados figura un informe del propio Comité Ejecutivo, en el que se describen las actividades desarrolladas por el mismo desde la última reunión mantenida. En este informe le dió notable resalte a la sesión realizada por el mismo respecto al cobro de las cuotas pendientes. Aquí se aludió a los ingresos realizados a la fecha de cierre de noviembre del presente

mes y cuya cantidad está cifrada en 13.673.960 de pesetas, casi un 71 por ciento de la cantidad prevista para el ejercicio presente. Entre esta cifras, el actual Comité ha hecho posible el cobro de 10.634.716 de pesetas.

El segundo punto del orden del día tratado se refería a la propuesta del mismo Comité sobre el cese del Secretario General anterior, Alejo de la Orden. Al parecer, y según las afirmaciones que tras la rueda de prensa celebrada nos hacía personalmente Ramón Fernández Espinosa, presidente del Consejo Federal, la aprobación del cese de aquel lo fue con el total asentimiento de todos los componentes del Consejo. Según nos decía Fernández Espinosa, «el Consejo ha estimado que según el artículo 37 de los estatutos no procedía la reelección de Alejo de la Orden».

Comisiones institucionales

Igualmente, el Consejo dió la

aprobación al Comité Ejecutivo para que designase a los representantes locales en las distintas comisiones institucionales teniendo en cuenta la representación política existente en el propio Consejo Federal. Del mismo modo se decidió encomendar al mismo órgano representativo la labor de planificación y estructuración de las comisiones sectoriales de trabajo. Estas comisiones quedaron distribuidas en nueve apartados: Asuntos sociales; Cultura, Juventud y Deporte; Desarrollo legislativo y Diputaciones, las dos de nueva creación; Pequeños municipios y Mancomunidades; Economía y Hacienda; Infraestructura Municipal y Equipamiento; Seguridad Ciudadana y Protección Civil y, finalmente, Urbanismo y Ordenación del territorio.

El presupuesto estimado para 1.988 queda cifrado, por último, entre los 35 y 40 millones de pesetas.



Edificio sede de la FMPC—M en Toledo. (Foto: José L. Pérez).

FARMACIAS

DE GUARDIA:

Hoy: D. José Pascual Díaz Santafe

C/ Avda. de Barber, 26.

Mañana: D. Mario Aguado Gómez